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直方市立直方西小学校
令和６年３月１日
校長 山野 直樹

新年度につながるように全校で取り組みます

早春の候、保護者・地域の皆様には益々ご健勝のことと拝察いたします。
早いもので３月を迎え、本年度もいよいよ最終月になりました。１２日（火）には卒業式が予
定されており、いよいよ６年生も卒業の時を迎えます。３月１日（金）には、卒業する６年生の
ためのお別れ集会を行いました。それぞれの学年が６年生に対する思いを工夫して伝えることが
できました。今後、学校でも６年生の卒業に向けての準備も始まり、続けて年度末に向けた取組
が行われます。
また、３月は１年間のまとめの時期でもあります。各学年１日１日を大切に過ごし、各学年、
１年間のまとめをしっかり行い、新年度につながる力が身につくように全校で取り組んでいきま
す。
引き続き、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

入学説明会に新１年生も参加しました
２月１６日（金）に、新１年生の入学説明会を行いました。昨年度

までは、コロナ禍のため保護者の方のみの参加でしたが、今年度は
１５名の子どもたちも参加することができました。そのため、保護者
の方に説明をしている間、５年生が新１年生１５名のお世話を行い、
校内の案内や図書室での読み聞かせを行いました。このことは、新１
年生の子どもたちだけでなく、来年度６年生として全校のモデルとな
る５年生にとっても良い経験になりました。４月になり、新１年生が
入学してくるのがとても楽しみですね。

お茶会を行いました（６年生）
２月２０日（火）に６年生が歳時館でお茶会を行いました。２学期に子どもたちは、高取焼の
お茶碗を作成しました。当日はそのお茶碗を使い、田中お茶屋さんにも協力してもらい、お抹茶
をたてていただきました。田中さんからは、お茶の作法だけでなく、使っている道具（石川県の
輪島塗等）の説明もしていただき、いろんな意味でのつながることの大切さを教えていただきま
した。子どもたちは振り返りで、「自分で作ったお茶碗で飲んだお茶はおいしかったです。」や
「礼儀も教えてもらったので卒業式にも生かしていきたいです。」等の感想を言っていました。
本当に子どもたちにとって良い経験になり、思い出深い時間を過ごすことができたと思います。

３月の行事予定

１日（金）お別れ集会 １９日（火）給食終了・大掃除
１１日（月）卒業式会場設営 ２０日（水）春分の日

６年生修了式 ２２日（金）修了式・離任式
１２日（火）第７５回卒業式
（１～４年生は、お休みです。）

令和６年度 始業式は、４月８日（月） 小学校入学式は、４月１１日（木）
給食開始は、４月１０日（水）です。 中学校入学式は、４月１０日（水）です。

詳細は、４月に改めてお知らせします。

裏面に続く

直方西小だより
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学習発表会を実施しました（2月１０日）
たくさんの保護者の方や地域の方にご来校をいただき、学習発表会を行うことができました。
各学年の子どもたちが、これまでの学んできたことや自身の成長の様子などを工夫しながら発
表することができました。子どもたちにこのような経験を積ませることで、次の学びにつなげ
ていきたいと思います。

1年生「できるようになったよ発表会」 ２年生「楽しかったよ ２年生」

３年生「３年生で学習したことの発表」 ４年生「１／２成人式」

５年生「アントレプレナーシップ（起業家体験）」 ６年生 「西小 庚申太鼓」

PTAバザー

学習発表会アンケートの結果
【感想・意見】 （一部抜粋）
〇 とても、面白くて見ていて飽きる時間のない学習発表会でした。 〇 子どもたちの自然な感じが見られて、とてもよかったです。

〇 ４年生は人数が少ないので時間が余るんじゃないかなぁと予想はしていましたが思った以上に早く終わってしまったので少し残念でした。

合唱でもできたかなぁって思いました。合奏をよく練習していたのが伝わりました！上手でした！

〇 自分達で作ったものを自信持っていきいきと販売していたなって印象でした！買ってもらえる喜びや良い体験が出来たと思います！私達も

楽しくお買い物出来ました！

〇 来賓の方々が来られていましたので、教室の中に入られず廊下から参観していましたが、掲示物もあり子供達の様子が見えませんでした。

〇 ６年生の演奏は、練習の成果がよく出ていて感心しました。

〇 ひもくじ 準備にご苦労されたと思いますが とっても喜んで何度もしていました。未就学児の妹も大喜びでした。飲食できる部屋も準備し

て頂いていて助かりました。

〇 ヒモくじに子ども達が一斉に集まって収拾がつかない状態になっていたのが気になりました。

〇 お忙しい中、先生、PTA役員の方、子供たちの為にありがとうございました。成⾧を感じる発表会でした。

※ 保護者の方には、アンケートにも答えていただきありがとうございました。今後の活動に生かしていきたいと思います。

PTA バザーは、 厚 生 委 員 の方 、
役 員 の 方 を 中 心 に 保 護者 の 方 の

協 力 に よ り 、 実 施 す るこ と が で

き ま した。

また 、 バ ザ ー の 品 物 を た く さ

ん 提 供 し て い た だ き ま し た 。

本当 に ご 協 力 あ り が と う ご ざ

い ま した。
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教室や校内の環境（清掃、掲示物等）は、

整っていましたか。

発表会の工夫（発表の仕方、児童への声掛

け等）は、十分でしたか。

お子さんは積極的に発表会に参加していま

したか。

学習発表会アンケート（保護者）
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